

Bilardo reapareció para desear un feliz año nuevo: "Hay que portarse bien"



Carlos Salvador Bilardo es una de las figuras más queridas y admiradas del fútbol argentino. El ex DT de la Selección Argentina, campeón en México 86, reapareció a través de un video que se viralizó en Twitter donde le desea a todos un feliz año nuevo.

«Hola mundo, les deseo feliz año a todos. Un beso para todos, hay que portarse bien, chau», expresó brevemente el Doctor, lo que generó alegría entre todos sus admiradores.

Días atrás, su hermano Jorge había comentado: «La familia Bilardo y especialmente Carlos, que siempre preguntan por él, les desea felices fiestas».

https://twitter.com/barba_candado/status/1344845514706182145?ref_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1344845514706182145%7Ctwgr%5E%7Ctwcon%5Es1_&ref_url=https%3A%2F%2Fwww.pronto.com.ar%2Farticulo%2Ffamosos%2Fel-video-de-bilardo%2F20210101162701383495.html

Fuente: Pronto